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市政のここを問う！

一般質問
　一般質問とは、市政全般に関することを議員が市に対して質問し、説明を求めるものです。

　全質問項目は下記のとおりです。（　　　　の項目は、本文に内容を掲載しています）

３月３日（火）

３月４日（水）

３月５日（木）

３月６日（金）

ＱＲコードから
過去の議会だよりも
見ることができます

　　    

　

○種村繁德 議員 　　　　 　 　（７ページ）

 ・本市の基幹産業である農業、水産業について

 ・新庁舎整備について

 ・ふるさとしまばら寄附金事業について

 ・県、島原振興局の存続について

 ・検査体制について

○本多松弘 議員　　　　　 　　（８ページ）
 ・しまばらのまちづくりについて

 ・安心安全なまちづくりについて

 ・コロナウイルスに対する対策

○濱﨑清志 議員　　　 　      （８ページ）

 ・本市の世帯動向について

 ・市勢振興計画について

 ・地域おこし協力隊・企業人について

○松坂昌應 議員　　　　　　　  （６ページ）

 ・学習指導要領と学力調査（学力テスト）

 ・新市役所周辺はどうなるのか

 ・新イオンの２階に文化会館を

 ・大型公共事業への関わり方

○楠　晋典 議員　　　　　　    （６ページ）

 ・文化財保護に関する事業

 ・成人式について

 ・学力調査について

 ・イオン存続に伴う堀町縦線整備事業とは

○森園浩太郎 議員　　　 　　 　（７ページ）

 ・島原市の交流人口について

 ・白土湖の活用について

 ・豚コレラ対策について

○永田光臣 議員　　　　　　   （９ページ）

 ・新型コロナウイルス感染症の対応について

 ・新年度の水道事業について

 ・門内交差点の進捗状況について

○林田　勉 議員　　　　　　 　（９ページ）

 ・進む農家の少子高齢化、耕作放棄前に圃場整備の

　推進を！

 ・新型コロナウイルス、万が一感染時の対応はどう

　なる

 ・オリンピック・パラリンピック選手のキャンプ誘致

　とその後の展開は 

 ・新年度予算について

○本田みえ 議員　　　　　　  　（４ページ）

 ・待望のコミュニティバス運行。市民生活の課題解決

　になるのか　

 ・真の男女共同参画社会の実現を市は求めているのか

 ・ごみ収集、民間委託になったら何が良くなるのか　　　　　　　

○馬渡光春 議員 　　　　　　 　（４ページ）

 ・島原市市制施行 80 周年について

 ・スポーツツーリズムの推進について

 ・農業（基幹産業）振興について

○永尾邦忠 議員　　　　　　 　 （５ページ）

 ・難聴・網膜色素変性症について 

 ・就業支援について

 ・教育について

 ・九州横断サイクリングコース（仮称）について

 ・新型コロナウィルスについて

○草野勝義 議員　　 　　　　　 （５ページ）

 ・人口減少対策とふるさとテレワーク

 ・新庁舎と教育現場の労働環境について

 ・新型ウイルス対策について

 ・高齢者社会と防災について

 ・島原城「御城印」の新設


